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CÁMARA DE DIPUTADO
DE LA PROVINCIA DE SANTA F

1 de Marzo de 2017

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

PEDIDO DE INFORMES
,~.,

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder
Ejecutivo solicite a la Empresa Provincial de la Energía que informe cuál es el motivo por
el que el servicio de energía eléctrica es interrumpido sistemáticamente en los sectores
comprendidos entre las calles Catamarca, Entre Ríos, Santa Fe y Moreno; Y Felipe Moré,
Pellegrini, Fraga y Saavedra, ambos de la ciudad de Rosario.

•

FUNDAMENTOS

-

Señor Presidente:Los vecinos de las zonas mencionadas han venido manifestando a través de diversos
medios de comunicación en los últimos días, la preocupación y el malestar que le generan
los repetidos cortes de luz en los radios comprendidos entre las calles Catamarca, Entre
Ríos, Santa Fe y Moreno; Y Felipe Moré, Pellegrini, Fraga y Saavedra, de la ciudad de
Rosario. Ambos sectores nuclean en total a unos cinco mil usuarios entre las mencionadas
zonas céntrica Y del noroeste de Rosario, lo que multiplicado por la cantidad de residentes
en cada domicilio donde hay un servicio eléctrico activo, nos da la idea de una cifra que
oscila entre las veinte mil y las treinta mil personas afectadas. Los inconvenientes que la
falta de este servicio tan vital acarrea para los vecinos alcanzados, son innumerables. En
un verano con temperatura tan agobiantes, Y un servicio eléctrico cada vez más caro para
los santafesinos, no es posible que la ciudadanía no encuentre las respuestas adecuadas.

La vida cotidiana en los hogares de miles de rosarinos se ve seriamente afectada,
como asimismo la actividad comercial, sobre todo la que está ligada a la comercialización
de productos perecederos, como asimismo la enorme cantidad de empresas que prestan
servicios de medicina, hotelería Y afines. Cabe aclarar que según testimonios de muchos
de los vecinos afectados (Diario La Capital, 21/02/2017), los cortes no sólo que no son
programados, sino-que son cada vez más recurrentes, y siempre circunscriptos a los
sectores aludidos precedentemente, lo cual evidenciaría un problema focalizado. El último
corte padecido por los usuarios aludidos, se registró el día lunes 20/02, Y se prolongó
durante unas diez horas.
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En un verano con temperatura tan agobiantes, y un servicio eléctrico cada vez más
caro para los santafesinos, no es posible que la 'ciudadanía no encuentre las respuestas
adecuadas. Es menester que la EPEse pronuncie a través de un informe detallado al
respecto, y se evalúen las eventuales medidas necesarias y conducentes para dar pronta
solución a los reiterados problemas de los ciudadanos perjudicados.

En función de lo antedicho, es que solicito a mis pares la aprobación del presente
proyecto.
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